Sr. Don Felix GORDON ORDAS

Querido don Félix:

Circunscribire esta carta e lo relativo e su encargo de la compra de dos lápices, de dos docenas de cartuchos de repuesto y de los dos libros de Ituralde y de Jackson. Tengo ahora tanto trabajo con mis dos funciones, la Radio, etc. y sobre todo hoy tengo el día ten cargado que no puedo extenderme demeciado, pero no quiero demorar tampoco esta carta porque quiero que le llegue poco más o menos cuendo los libros que ya están en camino.

Con la criantación que me did Irujo pude adquirir los dos libros: el de Iturralde en la misma casa del Gobierno Vasco, y el de Jackson en la Librería del señor Soriano. En éste -bastante cero, por cierte- el librero tuvo la atención de hacermo una rebaja del 10%. Ambas facturas van dentro de los dos referidos tomos. Compre también los lápices, yelon Mitted fuchet; el mimero que tenfan los anteriores ya no existe, pues parece ser que eso indica la tirada, que ya se agotó, y a la cual han aguido otras, todas iguales aunque con mimeros diferentes. Los boligrafos son los que ahora se fabrican; no se si el sistema de los que usted tenfa era el mismo para sacar y entrar la punta; en estos para sacarla se aprieta arriba y para entrarla se aprieta en la parte alta del enganche. La cuenta de todo es la siguiente:

Libro de Iturralde 20.00 francos Libro de Jackson 78.75 " Dos bolfgrafos 10.00 " 24 cartuchos de reambio ... 12.00 " TOTAL 120.75 francos

Cuando vea a Alvajar le pédiré su importe, de acuardo con las instrucciones de usted. No incluyo nada por los gastos de envio, y paso a explicarle por qué lo he hecho de los libros por correo adreo, pueste que los bolígrafos y cartuchos se los llevará la señora de Cocho. Esta señora pasó por París hace poco más o menos una semana y pasó por mi Hotel acompañada de Valera y su esposa. Le entregué los bolígrafos y los libros, pero quedó sorprendida del peso de éstos y me dijo que ella había enviado los suyos por correo, que acaso era preferible enviar así estos, que ella no se marcharía hasta finos de diciembre, en fin que me quedé con ellos y decidi con el parecer de los presentes enviárselos a usted directamente por correo aéreo. Supongo que estarán al llegar y que le serán de gran utilidad para sus trabajos ulteriores.

Tengo en mi poder 20.00 francos para entregar a Alvajar, importe del tomo que usted envió a Otero y que ha querido do gar también para contribuir al kunxunum timum pago de los gastos que usted ha tenido. Estoy acabando su lectura, pues la hago despacio, no sólo para hacerla competible con mi trabajo, sino porque como todo el libro es interesantísimo no pierdo línea y me gusta leerlo despacio; admiro cada vez más su labor reslizada; algunos de los temas que usted trata, como el de la posición del clero ente (-o frente) a la República, lo agota, de manera irrefutable, por cierto, y porseparado podría constituir un libro.

Supongo que doña Consuelo y ustedes continúan con buena selud, de mi perte y de mi familia no hay novedad. De mi espose y mios muchos seludos para ustedes y de mi parte para usted un fuerte abrazo